



新年

校長 阿部 卓

暖冬といわれていましたが、久しぶりに寒い冬休みになりました。寒さの中で迎えた新年は、文字通り体も心も引き締まる思いがしました。軽い緊張感のなかの心地よさという感じもします。新たな一年の始まりを迎え、子供たちの健やかな成長を見守ります。そして、皆様のご健勝を願いますとともに、本校への変わらぬご支援をお願いします。

○24年度・25年度の練馬区研究校として体育の研究に取り組んでいます。各学年・さくら学級で1回ずつ研究授業を行っています。研究の取組内容及びその成果と課題を明らかにして、今年の秋ごろ、体育の研究発表会を開催する予定です。

本校のテーマは「自ら考え、表現する子供の育成」として、思考力・表現力を伸ばし、体力の向上を目指す授業の研究をしています。各学年やさくら学級で教員が協力してアイデアを出し合い授業に取り組むことで、子供の動きがより活発になってきました。子供自身が自分の体の動きを言葉に表すなど、体育のなかで考えをめぐらせ、自分なりに、また、友達と協力して動きを変えていこうといった姿が少しずつ見えてきました。寒風のなか校庭で遊ぶ姿にも体育で勉強したことを取り入れる様子が見られるようになりました。○いじめ問題については、いじめを許さない学校を目指しています。アンケート調査等を実施して把握すること、対応を素早くすること徹底し、長期に見守りを重ねていきます。11月の調査では、区教育委員会に発生件数を2件と報告し、対応をしました。

また、12月の個人面談で保護者の皆様から相談されたことについても、様子をよく見て対応しましたが、年明けからも引き続き見守りをしていきます。

○今週の土曜日(12日)は授業があります。年末からインフルエンザやノロウイルスの集団発生が各地で起こっており、これからさらに心配が募ります。大勢の皆様がお集まりになりますので、1月と2月の授業公開は各学年2時間ずつとして、学校にお集まりの時間をずらし、万一の感染の可能性を少しでも抑えようと考えています。ご了解願います。

○12月19日に「特別支援教室の仮設校舎への対応について」のお知らせが教育委員会から届き、保護者の皆様に配布しております。文中に「今後、定期的な検査を実施するとともに、必要な対応を図ってまいります。」との記載がありました。これからの見通しをお知らせします。

本校は、平成21年度に北校舎、23年度に南校舎の耐震補強工事を行いました。今後さらなる耐震化が必要ということで、改築(取り壊して建て替え)する計画になりました。これにともない、さくら学級の建物についても取り壊し、改築計画に盛り込まれる予定です。

実際には平成26年度から計画や設計が行われる予定です。今のところ何月何日から計画を始めるのかなど具体的な日程等は未定の段階です。保護者・地域の皆様のご意見をうかがいながら、その時点で最良の計画を立案し、設計・施行することになります。ご理解とご協力をお願いします。

○給食使用食材の産地についてのお知らせ(12月20日(木)~25日(火))

お米(青森県産 まっしぐら)
牛乳(北海道、青森県、秋田県、岩手県、千葉県、群馬県)
にんにく(青森県)しょうが(高知県)かぼちゃ(鹿児島県)長ねぎ(茨城県)
にんじん(千葉県)ピーマン(茨城県)たまねぎ(北海道)ブロッコリー(愛知県)
ゆず(徳島県)じゃがいも(長崎県)大根(千葉県)小豆(北海道)キャベツ(愛知県)
豚肉(群馬県)鶏肉(岩手県) 鯖(ノルウェー)すけそうだら(北海道)
キウイ(愛知県)りんご(長野県)みかん(愛媛県)

※食物アレルギー対応については、入学時と転入時にお知らせし、個別の対応が必要な場合に養護教諭か栄養士が面談を行うとともに診断書等を提出していただいております。また、アレルギーは改善することがありますので、進級時にも対応を継続するかどうかの確認をしています。新たに対応が必要になった場合には担任へお知らせください。今後も、ご家庭と担任、保健室、栄養士、給食室との連携が必要です。



日	曜日	朝	学校行事等
1	火		元日
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月		冬期休業日終
8	火	朝	給食始 委員会 身体測定(12さ)
9	水		身体測定(34) 安全指導
10	木	集	身体測定(56)
11	金		
12	土		学校公開 特別時程 4時間授業
13	日		
14	月		成人の日
15	火	朝	保護者会(2)
16	水		
17	木	集	書き初め展始 保護者会(1)
18	金		避難訓練 保護者会(34さ)
19	土		
20	日		
21	月	朝	クラブ
22	火		保護者会(56) 6時間授業(4)
23	水		薬物乱用防止教室(6)
24	木		特別時程
25	金		書き初め展終
26	土		
27	日		
28	月	朝	クラブ
29	火		特別時程 研究授業(5)
30	水		
31	木	集	そり遠足(さ)

今年の学習発表会は、金・土曜日に開催されました。子どもと教員が一体となりながら、11月の末より準備を進めてきました。保護者や地域の方々の協力があって、当日を無事むかえることができたのだと思います。ありがとうございました。

さくら学級の『おいしいな、お弁当』の作品は、本物と見間違えるかのような出来ばえで、子どもたちが鑑賞中に展示場所のガラスにはりつくように見えていました。

1年生の『ミラクルかいじゅうシャキーン』作品は、創造力あふれる生き物の組み合わせで、色の組み合わせがとってもきれいでした。

2年生の『おかしなすきな かいぞくの おかしなおかしな おかしなたび』発表は、かわいらしい演技で身体をめいっぱい使って表現している姿が印象的でした。

3年生の『葉っぱとあり』作品は、本当に細かなところまで描写されていました。本物のありの行列のように見え、まるで今にも動きだしそうでした。

4年生『オズの魔法使い』発表では、子どもたちの演技から物語がよく伝わってきました。用意された小道具や衣装もよい効果を表していました。

5年生『ふわふわクッション』作品は、材料がうまく生きていました。よく見てみると、作品は作者に似ているような気がしました。

6年生『星の王子さま』発表は、さすが6年生の演技力。本物の劇団員さながらの迫力と感動でした。また、照明・音響・大道具などの裏方の仕事も立派でした。
(学習発表会担当：井上)



《1月の生活目標》

「正しい言葉づかいをしよう」

《1月の給食目標》

「食後の過ごし方を工夫しましょう」

《1月の保健目標》

「部屋の空気を入れ替えよう」

給食の準備に、マスクの着用を！

12月下旬より、インフルエンザや感染性胃腸炎などが流行し始めました。本校では、給食準備時に、給食当番・配膳担当の児童にマスクの着用を励行していきたくて考えています。

お子さんが給食当番・配膳担当になる期間中は、ナプキンとともにマスクをもたせていただけるとありがたいです(原則毎日交換)。流行を未然に防ぐために、ご協力をお願いします。